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Sicherheitsdenken 

Meine Kinder, der Mensch ist in erster Linie darauf bedacht, dass er geschützt und behütet ist und 

auch in Sicherheit lebt. Durch die geschickte Propaganda der anderen Seite wurde alles für die weltlich-

orientierten Menschen so beeinflusst, dass er nur noch denkt, dass alles gut ist – aber in Wirklichkeit 

Lügen und negativen Dingen aufgesessen ist. Soll heißen: Das richtige Sicherheitsdenken, dass die 

meisten von euch, Meine Mir treuen Kinder, noch haben, wurde durch das Fernsehen und viele andere 

Methoden verändert und wer diesen anhänglich ist, wird demnächst sehr große Überraschungen 

erleben, welche aus Sichtweise dieser Menschen katastrophal enden können. Deshalb bleibt in der 

inneren Ruhe, vertraut immer auf Meine Hilfe und wisst, dass Ich euch immer leite und führe in der 

Weise, wie ihr es denn zulasst. Alles wird gut! Amen. 


